

Fecha: 02-02-2025
Medio: El Mercurio de Calama
Supl. : El Mercurio de Calama - Domingo
Tipo: Noticia general

Pág. : 4
Cm2: 203,0
VPE: \$ 226.140

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Título: **Investigación. LA INTENSA SEMANA DEL CICITEM TRAS LA DENUNCIA**

Investigación. LA INTENSA SEMANA DEL CICITEM TRAS LA DENUNCIA

● Derivadas judiciales, económicas y políticas tuvo el caso del Centro de Investigación Científico y Tecnológico de la Región de Antofagasta (Cicitem), después de la denuncia realizada por el gobernador regional, Ricardo Díaz.

Llamados telefónicos a varios personeros, sesiones secretas, cuestionamientos por la forma en que se realizó la denuncia, entre otros, son parte de un comidillo que ha puesto en duda la continuidad del centro si es que el Consejo Regional no sigue aprobando los recursos para su funcionamiento.

¿Por qué hay una dimensión política? Porque Rubén Rojo, el director gerente es un cercano a la core PS Andrea Merino y al presidente del Directorio de Cicitem, el ex PPD Jorge Molina Cárcamo. Hay otros personeros más, nombres disponibles en la página de transparencia del sitio.

¿Y cuáles son los resultados? Eso tampoco está claro, y es materia de debate, hace largo tiempo, entre diversos personeros, de la minería, la academia y también políticos.

